



## Situada antes del control de accesos

## El Aeropuerto de Santiago amplía su oferta comercial con una administración de Loterías

## 11 de febrero de 2013

El Aeropuerto de Santiago acoge desde hoy una nueva Administración de Loterías y Apuestas del Estado. La Administración Nº 15 permitirá participar en los nueve juegos que ofrece actualmente la sociedad estatal en todas sus administraciones: Lotería Nacional, Primitiva, Bonoloto, El Gordo de la Primitiva, Euromillones, Quiniela, Quinigol, Lototurf y Quíntuple Plus.

La oficina se encuentra situada entre los mostradores de facturación, cerca de la actual librería Relay y justo antes del acceso al embarque a través de los controles de seguridad. La nueva administración estará abierta los siete días de la semana, entre las ocho de la mañana y las nueve de la noche.

En la actualidad, el Aeropuerto de Santiago cuenta con varias cafeterías, un restaurante, una tienda de moda, otra de gastronomía, una librería y una tienda de artesanía, además de la tienda libre de impuestos y de la nueva administración de Loterías, cuyo objetivo es hacer más cómoda y agradable la estancia del pasajero en sus instalaciones.